

Pour publication immédiate

Communiqué de presse

La Fondation Sainte-Croix/Heriot mobilisée pour le personnel de la santé

M. Christian Mercier
Président

M. Sylvain Touchette
Vice-président

M^e Jean Côté
Trésorier

M. René Lamothe
Secrétaire

M. Martin Tourigny
Président sortant

M. Yves Carignan
D^{re} Joyaube Chapdelaine
D^{re} Myriam Corriveau
M. Dave Fillion
M. Frédéric Fulham
M. Gerry Gagnon
Mme Magalie Houle
M. Brian Illick
M. Robert Pelletier
**Administrateurs et
administratrices**

Mme Chareyne Lupien
Directrice générale

Drummondville, le 26 novembre 2020. – La Fondation Sainte-Croix/Heriot lance une campagne de mobilisation en soutien au personnel de la santé. Reconnaisante des efforts déployés par tout le personnel des installations de santé depuis le début de la pandémie, la Fondation fait part de sa solidarité et de son amitié, à tous ceux et à toutes celles qui, au quotidien, portent les soins de santé au plus profond de leur cœur. Voici les principales actions qui seront mises en œuvre dans le cadre de cette campagne de mobilisation.

Opération réconfort (actuellement en cours)

Tout le personnel des installations de santé couvertes par la Fondation recevra un verre à café réutilisable, ainsi qu'un coupon pour un café gratuit dans la chaîne Café Morgane de Drummondville. Peu importe le quart de travail, la fonction occupée ou le secteur d'activité, le personnel fera l'objet d'une reconnaissance par l'entremise de l'Opération réconfort. Même si leur travail dépasse de beaucoup la valeur de cette attention, ce geste est posé avec cœur et appréciation.

Messages de reconnaissance

Depuis la semaine dernière, la Fondation Sainte-Croix/Heriot diffuse des messages de reconnaissance au moyen de différents supports : panneaux terrain devant l'Hôpital Sainte-Croix/Heriot et le Centre d'hébergement Frederick-George-Heriot, affiches dans différentes installations, cahier spécial dans le journal L'Express du 18 novembre, campagne publicitaire à la radio, réseaux sociaux, etc.

Opération appréciation

La Fondation Sainte-Croix/Heriot invite la population à faire part de son appréciation au personnel de la santé en utilisant l'adresse fondationsaintecroixheriot@gmail.com. Les messages seront affichés dans les installations qui auront fait l'objet d'une reconnaissance, d'un mot d'encouragement ou de remerciements.

La Fondation invite toute la communauté à se joindre à ce grand mouvement de solidarité pour nos gens de la santé. Même à distance, on peut toujours les entourer de notre reconnaissance. La Fondation rappelle également qu'un des meilleurs moyens de soutenir le personnel de la santé demeure le respect des mesures sanitaires. Aidons-les à nous soigner!